
支部長情報交換会  2020.05.08  ZOOM 会議 
A 支部長 

・従業員や家族にマスク配布。 
・現場は、内部リフォームを延期している。 
・修繕依頼が増えているがこちらも後日で良いものは後日対応 
 

B 支部長 
・会社としては、方針を毎月書類で出している。部屋を分けて仕事をしたり在宅勤務
をしている。妊婦の方は在宅勤務。 

 
C 支部長 
・大変だが、何とか現場をこなす。全員出勤している。 
休業手当は少ないので今の給料を払う為に続ける。 
イベントがしばらくできないので、その費用を告知に回している。 
1300件の OB客にマスク 5 枚づつ配布予定。 
 

D 支部長 
 ・テレワークは使わず。机の距離を離して。車は一緒に乗らずに。 

仕事は減っていない。 
第 2 波が来た時に備えている。 
 

E 支部長 
 ・自社の活動は、4月 20 日～電話番 1 名のみ。あとは、テレワーク。 

小学生の母親の事務が多いので。 
当番制にして、一人しかこないという体制にしている。5月 6日までは休み。 

  ・本部からのメールを見ている。無利子の融資を 100 万借りようと思っている 
 

F 支部長 
・新規感染者０が続いているので、現場含めてコロナ対策を徹底している。 
コロナ対策は、職人のマスク着用・スプレーの徹底。ドアノブなど触れる場所を作
業前・作業後を消毒。お客様に安心感頂けるように。 

・管理組合によっては、工事不可のﾏﾝｼｮﾝが出てきた。良い対策があれば伺いたい。 
 

G 支部長 
・自社は、今まで 7-8月に一斉点検をしていたが、コロナがひどくなると思い、3 月
より外装チラシや友の会特典チラシ、紹介キャンペーンを郵送したりした。今から電
話フォローをしていく。郵送で送った分がかえってきている。スタッフの手が空いて
きたのでポスティングも始めている。連休前に 3000 枚ぐらいした。そこからも引き
合いが来ている。気にされない方は気にされない。 何回かチラシの内容を変えつつ
実施予定。優先順位の地域を絞って、やっている。 
・マスク、消毒、体温測定を記録をつけてやっている。熱が高い場合は、現場に入れ
ない。 
 

本部より 
ZOOM会議は今後の需要大を見込みアカウントをもう一つ追加し、 
２つに強化したので、使用機会も倍になった。支部での活用を促進。 
但し同時刻同時開催が出来ないので事前に使用の予約をお願いしたい。 

 
※更に詳しい内容は会員ページに掲載しております。 


